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Abstract (en)
The water heater has a gas burner, and an electromagnetic gas valve (8,9) controlled depending on the quantity of discharged water. A spring
is held in the close position, and a control device and a water turbine (5) are integrated in a water pipe (1) for generating electrical voltage for
components by the flow of water (2) by opening a hot water-discharge-valve. The water turbine is connected mechanically with a permanent magnet
(7), which rotates depending on flow of water and the indicator of the gas valve stays in working connection with the circular path of the permanent
magnetic pole.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen stromnetzunabhängig betriebenen Wassererhitzer mit einem Gasbrenner, mindestens einem in Abhängigkeit der
Auslaufwassermenge steuerbaren elektromagnetischen Gasventil (8, 9), welches eine Spule aufweist und mit einer Feder (11) in der Schließposition
gehalten wird, einer Regeleinrichtung und einer in die Wasserleitung (1) integrierten Wasserturbine (5) zur Erzeugung von elektrischer Spannung
für Komponenten durch die Wasserströmung (2) beim Öffnen eines Warmwasser-Auslassventils. Der Erfindung liegt daher die Aufgabe zugrunde,
einen stromnetzunabhängig betriebenen Wassererhitzer insbesondere im Hinblick auf einen möglichst niedrigen Verbrauch an elektrischer Energie
zu optimieren. Gekennzeichnet ist die Erfindung dadurch, dass die Wasserturbine (5) mechanisch mit einem Permanentmagneten (7) verbunden
ist, welcher in Abhängigkeit der Wasserströmung (2) rotiert und dass die Spule des mindestens einen Gasventils (8, 9) in Wirkverbindung mit der
Kreisbahn der Permanentmagnet-Pole steht.
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